

Ya Vas celebra su cuarto aniversario ofreciendo los mejores destinos y las tarifas más bajas

- Ya Vas de Volaris anuncia alianzas para ofrecer descuentos importantes en cadenas hoteleras como RCD (Hoteles Hard Rock), Palace Resort, Grupo Hotelera Santa Fe e Inclusive Collection, con sus hoteles Dreams, Sunscape, Secrets, Zoetry y
- Todas las compras en Ya Vas con Pay Pal, tendrán una bonificación de hasta \$1,500 pesos y 24 meses sin intereses.

Ciudad de México, 03 de octubre de 2023. Ya Vas de Volaris, la primera y única plataforma de viajes creada por una aerolínea en México, celebra su cuarto aniversario consolidándose como la mejor opción en el país para todos los que deseen disfrutar de unas vacaciones, salir un fin de semana a descansar o encontrar un lugar para trabajar a distancia.

En el marco de su aniversario, Ya Vas concretó importantes alianzas con las cadenas hoteleras más importantes del país, como RCD (Hoteles Hard Rock), Palace Resort, Grupo Hotelera Santa Fe e Inclusive Collection, con sus hoteles Dreams, Sunscape, Secrets, Zoetry, entre otros. Así mismo, como parte de su alianza con Pay Pal, durante este aniversario todas las compras a través de este método de pago que realicen los Clientes de Ya Vas tendrán una bonificación de hasta \$1,500 pesos y 24 meses sin intereses.

A cuatro años de su fundación, Ya Vas ha logrado crecer y posicionarse dentro de las preferencias del mercado. Gracias a su estrategia dirigida a crear productos de calidad acordes a las nuevas tendencias, Ya Vas brinda a sus clientes una gran experiencia de principio a fin durante sus viajes, de la forma más segura y con el mejor servicio.

A través de su oferta inigualable de vuelo+hotel en todos los destinos donde opera Volaris, Ya Vas ofrece paquetes con descuentos exclusivos de hasta 60% en las cadenas de hoteles más importantes de México. De igual forma, entre los servicios ofrecidos por Ya Vas está la renta de autos, traslados y recientemente, entradas a los famosos parques Disney.

Entre los destinos de playa más solicitados que atiende Ya Vas están Cancún, Puerto Vallarta y Los Cabos, mientras que la demanda de destinos coloniales y pueblos mágicos se centra en Mérida, San Miguel de Allende, Guadalajara y Ciudad de México.

"A cuatro años del lanzamiento de Ya Vas, no podemos dejar pasar la oportunidad de destacar el trabajo que hemos realizado para seguir ofreciendo paquetes vacacionales con el sello de calidad, seguridad y servicio de Volaris, además de brindarle a los turistas mexicanos las mejores tarifas y experiencias de viaje en sus destinos de descanso favoritos", señaló Ana María García, Líder de Ya Vas.

Ya Vas cuenta con el soporte de una plataforma tecnológica robusta y de última generación, responsiva e intuitiva, que hace de cada reserva una práctica fluida y amigable para el Cliente. También le ofrece la oportunidad a pequeños y medianos proveedores de servicios turísticos y tour operadores de integrarse a la plataforma de manera ágil y sencilla, con el objetivo de incentivar su actividad comercial y así contribuir a dinamizar las economías locales y el desarrollo de México.

Los interesados en disfrutar de la experiencia Ya Vas, pueden hacerlo ingresando al sitio www.yavas.com, donde encontrarán de forma sencilla todas las opciones en los destinos más importantes del país, con los mejores precios, para tener la mejor experiencia de viaje.